
Zum Abstimmungsverhalten der SPD-Fraktion erklärte Herr Knülle, dass innerhalb der Fraktion 
kein Einvernehmen bezüglich der Namensgebung hergestellt werden konnte. Daher werde die 
SPD-Fraktion nicht vollständig den Beschlussvorschlag mittragen.  
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


